

[Inicio](#) » [Concejalías](#) » Cultura

Cultura

[Presentación](#)

[Noticias](#)

[Teatro "Lope de Vega"](#)

[Casa de Cultura "Manuel Alvar"](#)

[Servicio de Archivo y Biblioteca](#)

[Acceso a la web y al catálogo de la Biblioteca](#)

[Guías de lectura](#)

[Asociaciones culturales](#)

Detalle de noticia

17/10/2023

XIV FERIA DEL LIBRO DE CHINCHÓN

La XIV Feria del Libro de Chinchón fue un éxito gracias a la colaboración y el entusiasmo de los participantes, consolidando su lugar como un evento anual que celebra la lectura y la cultura en Chinchón.

La semana pasada, entre los días 12 y 15 de octubre tuvo lugar la XIV Feria del Libro de Chinchón en la Plaza Mayor, organizada por el Ayuntamiento de Chinchón, con la realización de interesantes actividades culturales y gran afluencia de visitantes.

La ya tradicional Feria del Libro de Chinchón, se ha celebrado este año a mitad de octubre puesto que no pudo celebrarse a principios de mayo como suele ser habitual. El buen tiempo acompañó a librerías, editores y asociaciones de escritores que llenaron la plaza con libros para niños y adultos en las carpas proporcionadas por el Ayuntamiento de Chinchón. Se ha contado además con la inestimable colaboración de la Asociación de Amigos de la Biblioteca y del Archivo Histórico de Chinchón (ABACH) para la organización de las actividades, el montaje de los expositores y la venta de las publicaciones sobre Chinchón en el stand institucional del Ayuntamiento y la Asociación.

Durante toda la Feria, han sido constantes las actividades culturales para todo tipo de público, promocionando con ello la lectura y el acercamiento a los libros. Aprovechando la barrera de la Plaza de Toros, aún montada para el próximo Festival Taurino, se ha expuesto con gran éxito de curiosos y vecinos, una selección de fotografías sobre la infancia del Fondo de imágenes del Archivo Municipal proporcionadas por los vecinos.

El día 12 de octubre tuvo lugar la presentación de la publicación del XVII Concurso de Investigación sobre Chinchón que contiene dos interesantes trabajos históricos premiados el año 2021: "*Cofradías y hermandades de Chinchón*" y "*Un padrón de riqueza de 1572 en el Archivo Municipal*". Además, a lo largo de la Feria, dos autores de Chinchón han presentado sus nuevos libros en el Salón de Plenos del Ayuntamiento: el viernes 13 Fermín Peñas presentó su libro de relatos "Vivir en la Guerra" y el sábado 14 Mari Roperó su nueva novela "Mi vida sin ti". La editorial Las Malas Compañías también presentó el jueves 12 su reciente publicación "Cuentos maravillosos rumanos". Para los niños se han realizado tres cuentacuentos a cargo de la narradora local Sivia Yepes, y de las contadoras Ana Griot y Margarita del Mazo, con gran afluencia de familias. También a cargo de Silvia Yepes se hicieron el viernes por la mañana (día no lectivo) un magnífico taller para los más pequeños y una yinkana para los mayores, en ambos casos con un éxito arrollador. Otra de las actividades estrella ha sido la entrega de premios del XI Certamen Literario "Enrique Segovia Rocaberti" que organiza la Asociación de Amigos de la Biblioteca, y que en esta ocasión se convocaba como concurso de epitafios: se pudo escuchar de labios del ganador, Alejandro Trento, mediante conexión con Argentina, el texto ganador, y también el trabajo del finalista, Federico Baena, desplazado a Chinchón desde Lleida para la ocasión; asimismo otros participantes acudieron a la entrega de premios y leyeron sus epitafios. El último día de la Feria tuvo lugar el homenaje a don Manuel Alvar, con motivo del centenario de su nacimiento. Su hijo Carlos Alvar hizo una interesante y emotiva semblanza de la figura de su padre, prestigioso filólogo y escritor de reconocimiento internacional, e hijo adoptivo de Chinchón.

Desde el Ayuntamiento se quiere agradecer a todos los colaboradores su inestimable ayuda y felicitar al pueblo de Chinchón que ha sabido acoger con ilusión y simpatía esta nueva edición de la fiesta del libro y la cultura que cada año moviliza a más personas interesadas en los libros como fuente de conocimiento, entretenimiento y crecimiento personal.

Enlace de descarga de fotografías:

https://drive.google.com/drive/folders/1dnWc_Yqiwa0SOz8dZZg2VcWmaoFhOaYg?usp=sharing



